

El Mundial de Ayer

Este mensaje fue originalmente escrito en chino y publicado en Qzone.

Anoche, la Copa del Mundo llegó a otra semifinal: Alemania vs. España.

Apoyo a Alemania; he sido fan de Alemania desde el comienzo de la Copa del Mundo, no hace falta explicar por qué.

El tiempo voló hasta las 2:30 AM, y con el ensordecedor sonido de la alarma de mi teléfono, me froté los ojos somnolientos y encendí la televisión. Ya llevaban 7 minutos de juego. El presentador dijo que España tenía el 70% de posesión del balón y controlaba completamente la situación.

Inmediatamente, comencé a sudar, aunque la temperatura en el interior no superaba los 23°C. En la televisión, en el campo, los matadores con jerseys rojos pasaban el balón de manera metódica.

La primera mitad terminó, aún 0:0. Pero España tenía la ventaja.

En el minuto 68 del partido, Podolski recibió un pase de Kroos en el ala izquierda y se abrió paso hacia el área penal. El centro llegó al poste lejano, y Lahm, que se había adelantado, disparó, pero Casillas hizo una parada heroica.

Hablemos de este gol con detalle. Si, y quiero decir si, Müller hubiera estado en el campo, y si hubiera sido Müller quien se había adelantado, ¿no habría entrado ese gol? Las características de Müller son tan importantes en el sistema táctico de Alemania. ¿No habrían sido exitosos esos pocos contraataques con Müller?

Alemania perdió, perdió porque Müller no estaba allí.

Müller puede ser joven y carecer de experiencia, como lo muestran las dos tarjetas amarillas que recibió antes de las semifinales. En la próxima década, Müller se convertirá en una estrella de clase mundial, una estrella que barrerá el mundo. (Más fuerte que tal o cual ahora, no diré quién para evitar controversias. Los hechos hablan más fuerte que las palabras. En su primer Mundial, anotó 4 goles. Messi, Kaká, C. Ronaldo y Rooney no pudieron hacer eso).

Esta noche, estoy optimista con los Países Bajos. El estilo y la pasión de Sneijder demostrarán que es el primer ganador del Grand Slam en la historia.